

AUTORES

Secciones: Dossier y Estudios

Roland Anrup es profesor Titular de Historia de Mid Sweden University. Ha sido director del Instituto Iberoamericano, Universidad de Gotemburgo. Profesor invitado del Department of Politics and Sociology, Birkbeck College, Universidad de Londres; del École des Hautes Etudes en Sciences Sociales, París; de la Maestría de Historia de FLACSO y de la Maestría de Estudios Culturales y del Doctorado en Historia de la Universidad Andina, Quito; de la Maestría en Historia de la Universidad de Los Andes, Bogotá. Autor de varios libros sobre Colombia y sobre teoría política publicados por Fundación Walter Benjamin, Random House y Ediciones B.

Fabio Calè se licenció en Historia Contemporánea por la Universidad La Sapienza de Roma en 2003. Trabajó durante años como analista político y curador de eventos culturales, exposiciones y publicaciones relacionadas con la memoria del Partido Comunista Italiano. En 2011 publicó *Popolo in festa* (Donzelli), un libro+DVD sobre la historia de la Festa de l'Unità. Desde 2022 trabaja en un proyecto sobre la cultura política de los comunistas en España, Italia y Portugal, centrado principalmente en el análisis comparativo de las fiestas comunistas. Desde 2023 es doctorando con bolsa FCT en el IHC de la Universidade Nova de Lisboa.

Andrea Della Polla, nacido en Roma en 1997, es doctorando en Historia y Ciencias Filosófico-Sociales en la Universidad de Roma Tor Vergata y la Universidad de Borgoña-Europe, con un proyecto de investigación titulado: «El discurso internacional de los derechos humanos en la cultura política de la izquierda italiana y francesa (1975-1991)». Sus investigaciones se centran en la historia del movimiento comunista transnacional y la historia de los derechos humanos en las culturas políticas del siglo XX.

Alexander Höbel es profesor asociado de Historia Contemporánea en la Universidad de Sassari, miembro del Comité editorial de la revista *Studi Storici* y de la redacción romana de *Historia Magistra*, director de *Marxismo oggi online* y presidente de «Futura Umanità. Associazione per la storia e la memoria del PCI». Ha publicado los libros: *La strage del treno 904. Un contributo delle scienze sociali* (con Gianpaolo Iannicelli, 2006), *Il Pci di Luigi Longo (1964-1969)* (2010) y *Luigi Longo, una vita partigiana (1900-1945)* (2013), además de numerosos ensayos sobre la historia del movimiento obrero, del comunismo y de la Italia contemporánea. Ha coordinado varios volúmenes, el último de los cuales es: *Enrico Berlinguer. La pace al primo posto. Scritti e discorsi di politica internazionale (1972-1984)* (2023).

Mauro B. Milano es investigador predoctoral en la universidad Roma Tre (Italia), donde se graduó en Historia con una tesis sobre las relaciones entre el PCI y el PCE en la Transición y fue becario del Centro de Estudios Somalíes en 2023. Investigador visitante en la Universidad Complutense de Madrid, ha sido comunicante en congresos internacionales y es autor de artículos sobre la historia transnacional de las izquierdas en la Europa del Sur.

Daniel Sierra Suárez (2001) es estudiante de doctorado en la Universidad de Oviedo, donde realiza un estudio comparativo sobre las fiestas del Partido Comunista Español (PCE) y el Partido Comunista Italiano (PCI) desde la década de 1970 hasta la de 1990 bajo la dirección de Francisco Erice y Eduardo Abad. Ha presentado ponencias en varios congresos y workshops sobre temas relacionados con la historia del Partido Comunista Italiano. Fue miembro organizador del Congreso Internacional en conmemoración del 50º aniversario de la Revolución de los Claveles, celebrado en Oviedo (Asturias, España) en abril de 2024.